
Кочанова на Cовете МПА СНГ:
мы  должны  сделать  все  для
того,  чтобы  не  допустить
искажения истории

Нельзя  допустить  искажения  истории,  заявила  председатель
Совета Республики Национального собрания Республики Беларусь
Наталья  Кочанова  на  заседании  Cовета  Межпарламентской
ассамблеи  (МПА)  государств  —  участников  СНГ  в  Санкт-
Петербурге,  сообщает  корреспондент  БЕЛТА.
«Мы поддерживаем принятие Советом МПА СНГ обращения в связи с
80-й годовщиной Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945
годов. Убеждены, что здесь никому не нужно объяснять, что это
не просто один из важнейших вопросов на заседании совета, а
наш священный долг перед многонациональным советским народом,
который благодаря мужеству и героизму и ценою огромных потерь
одержал победу в борьбе с немецко-фашистскими захватчиками,
отстоял наше с вами право на жизнь, на свободу, на мирное небо
над головой», — сказала Наталья Кочанова.
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Форум  регионов  и  80-летие  Великой  Победы.  Встреча
Кочановой и Матвиенко состоялась в Санкт-Петербурге
Кочанова: закрытых тем между Беларусью и Азербайджаном
нет

Все,  что  происходило  тогда,  —  это  страшно,  не  поддается
никакому  описанию,  отметила  спикер.  «И  сегодня  у  нас  в
Беларуси  мы  открываем  новые  факты  геноцида  белорусского
народа. Мы приняли закон о недопустимости героизации нацизма.
Мы  видим,  как  нацизм  поднимает  свою  голову,  и  поэтому  мы
обязаны остановить это. Мы должны не только принимать подобные
обращения, но мы будем принимать активное участие во всех
мероприятиях, которые запланированы по линии ассамблеи. Нам
нужно сплотиться, особенно сейчас, когда потомки проигравших
намеренно искажают историю, принижают вклад наших народов в
разгром  фашизма,  когда  наблюдается  всплеск  неонацистских
настроений в разных частях мира», — подчеркнула председатель
Совета Республики.

«Приведу  один  из  недавних  вопиющих  примеров,  когда  на
голосовании по резолюции по борьбе с героизацией нацизма на
79-й сессии Генеральной Ассамблеи ООН 54 страны (Запад и их
сателлиты) выступили против, — дополнила Наталья Кочанова. —
Поэтому мы должны сделать все для того, чтобы не допустить
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искажения  истории.  Нам  нужно  объединиться  в  стремлении
сохранить свою историю, память погибших во имя счастливой и
мирной жизни наших народов»


